



L'histoire de Martin

Je rêve d'avoir un fauteuil roulant Hippocampe®

Martin, rêve réalisé en 2023
trouble du système nerveux

Le parcours médical de Martin a commencé alors qu'il avait seulement cinq semaines. Après plusieurs examens, les médecins ont posé un diagnostic de trouble du système nerveux appelé paralysie cérébrale spastique quadriplégique. Après cette triste nouvelle, Martin a passé huit semaines aux soins intensifs, tandis que ses parents rencontraient différents spécialistes et vivaient un véritable tourbillon d'émotions. Martin a ensuite subi une chirurgie visant à implanter une pompe à baclofène sous la peau du ventre, un dispositif de thérapie ciblée qui permet de stocker et d'administrer un médicament pour réduire la raideur des muscles causée par la maladie.

Aujourd'hui, Martin est un adolescent en santé. Il rencontre régulièrement son équipe médicale pour des rendez-vous de suivi et pour remplir sa pompe à baclofène. Martin a toujours un grand sourire sur le visage et sa gaieté contagieuse éclaire la vie de tout son entourage. Que ce soit le bruit de la brise qui agite les feuilles ou l'odeur du bois fraîchement coupé par son père, il apprécie vraiment les petits plaisirs de la vie. Ce qu'il aime par-dessus tout, c'est être à l'extérieur, mais son fauteuil roulant n'est pas adapté à tous les terrains. Pendant des années, son père a dû transporter Martin sur ses épaules pendant leurs aventures en plein air. Mais tout ça a changé quand le rêve de Martin a été réalisé en 2023 : avoir un fauteuil roulant tout-terrain Hippocampe!

L'événement a été souligné en grande pompe à son école et des centaines de camarades l'ont applaudi lorsqu'on lui a remis son nouveau fauteuil Hippocampe bleu. Sa mère, Carolyn, nous a expliqué : « Son fauteuil est équipé pour rouler sur la plage et sur les sentiers. En hiver, on peut y fixer des skis, et on peut même ajouter un auvent transparent pour garder Martin au sec en cas de neige ou de pluie. Ce fauteuil est le plus beau cadeau que Martin aurait pu recevoir. On peut maintenant faire davantage d'activités en famille. Ça change vraiment notre vie! » Pour Martin et toute sa famille, chaque journée est dorénavant remplie de nouvelles expériences stimulantes et ils peuvent créer ensemble des souvenirs heureux.